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https://www.100test.com/kao_ti2020/614/2021_2022__E4_BA_BA_

E5_A4_A7_E4_BB_A3_E8_c57_614246.htm 昨天，北京市人大

代表张婷提交的《六层住宅加建电梯，解决老龄居民爬楼难

问题》的议案中提出为六层住宅加建电梯，解决老龄居民爬

楼难问题。议案中写到，根据中国建筑设计规范规定，六层

以上住宅楼必须设置电梯，而绝大多数六层及六层住宅仅设

楼梯。每日爬五六层楼梯上下对于老年人来说是严重的负担

，甚至导致部分老年人轻易不能出门。张婷代表建议，在技

术上可采取结合楼梯间或楼梯平台，在住宅建设外墙处贴建

一部无机房住宅电梯，通过平层或上下半跑楼梯到达户门，

解决居民爬楼难问题。此外，政府应对建筑设计规范和规定

加以研究，调整住宅设置电梯的层数规定由原来的六层以上

改为三层以上。1 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


